

Doppelter Start

[04.09.2014] Modern und serviceorientiert präsentiert sich ab sofort die Stadt Kaiserslautern im Internet. Zeitgleich zur neuen Website ist auch ein öffentliches WLAN gestartet.

Die Stadtverwaltung Kaiserslautern präsentiert sich seit heute (4. September 2014) mit einem neuen Internet-Auftritt. „Wir haben die neue Seite so konzipiert, dass man sich einen vereinfachten Überblick über das Leistungsprofil der Stadtverwaltung verschaffen kann“, erklärt Oberbürgermeister Klaus Weichel. „Der Fokus wurde auf die visuelle Gestaltung gesetzt, mit mehr Bildern, erweiterten Inhalten sowie einer besseren Navigations- und Suchfunktion.“ Dazu ist die Struktur der Website komplett überarbeitet worden. Wo früher die Dienstleistungen anhand der einzelnen Referate dargestellt wurden, orientiert sich der neue Web-Auftritt stärker an den Bedürfnissen und Voraussetzungen des Nutzers. Bürger, die Dienstleistungen oder Informationen sowie Kontaktmöglichkeiten zur Verwaltung suchen, sollen sich so auf den neuen Seiten schnell zurechtfinden. Optimiert wurde nach Angaben der rheinland-pfälzischen Stadt auch die Barrierefreiheit: Alle Bilder sind mit einem Text hinterlegt, es wurde speziell auf Kontraste geachtet und Verlinkungen wurden zusätzlich gekennzeichnet. Menschen mit einer Sehbehinderung können sich damit leichter auf den neuen Seiten orientieren. Für die Zukunft ist der Ausbau der Web-Seite geplant. Weitere Funktionen sollen angeboten werden. „Beispielsweise werden wir die Online-Dienste mit den Formularen weiter ausbauen“, informiert der Oberbürgermeister. „Die meisten Anträge können online ausgefüllt und ausgedruckt oder bereits direkt digital übermittelt werden. Damit brauchen Bürgerinnen und Bürger ihre Anträge künftig nicht mehr im Rathaus extra abzuholen.“ Darüber hinaus ist geplant, den Veranstaltungskalender der Stadt zu erweitern, sodass externe Stellen ihre Veranstaltungen selbst einpflegen können. Parallel zur neuen Web-Seite wird auch das neue öffentliche WLAN in der Innenstadt gestartet. Dieses ermöglicht an dafür vorgesehenen Hot Spots für täglich 30 Minuten das kostenlose Surfen im Internet.

(CS)

Stichwörter: CMS | Portale, Kaiserslautern, Barrierefreiheit, WLAN, Klaus Weichel